

Narutos Next Superstar

Paarings:...sehr viele

Von abgemeldet

Kapitel 7: Rechtschreiblektion vor dem Essen

Scarla: Hi ^^

Selena: *drop*

Scarla: *smile*

Selena:

Da Neji noch dem Brief an Hiashi schreiben sollte ging er gleich auf sein und Sasukes Zimmer. Sasuke wollte ihm helfen und so fingen sie an:

Hiashi-sama, (Ich glaub nicht das er lieber Onkel, sehr geehrtes Oberhaupt... o.ä. schreibt)

„Wie wär's wenn du schreibst, dass, wenn er mal etwas schönes schicken würde, sich Hinata bestimmt sehr freuen würde.“

Im gleichen Moment kam Naruto herein. „Mensch Sasuke! Du kannst doch nicht 2-mal *würde* schreiben, das hört sich doch blöd an!“

„Wieso? Man *würde* sich freuen wenn der anderen einem etwas schicken *werde* oder würde!“ „Aber kein Mensch sagt er werde etwas schicken!“ „Wieso? Mann sagt doch: *Ich werde dir etwas schicken*“ „Aber das soll man ja da noch nicht wissen! Und außerdem heißt es *man*, nicht *Mann!*“

„Aber da oben hab ich indirekte rede benutzt bää!“ „Stimmt“ Naruto fing an zu grübeln... „Dann heißt es: *etw. schicken, damit sich jem. freut!*“ „Aber heißt es nicht jemandem eine Freude *machen?*“ „Dann müssen wir-“

„Kann mir mal wer ne Cola holen, bevor ich mir das noch länger anhören muss!“ Neji hatte versucht den Brief zu schreiben, hatte aber wegen Sasuke und Naruto, noch keinen einzigen Satz zustande gebracht.

„Also lässt du dir ne Cola holen!“ „Heißt das nicht, sich eine Cola holen oder bringen *lassen?*“ „Is doch dasselbe!“ „HOLT MIR JETZT MAL WER MEINE COLA!!!“

Und Naruto rannte los.

Innerhalb 1ner Minute war er wider da „Darf ich sie schütteln?“ „Nein!“ „drin rumrühren?“ „Wozu denn das?“ war Sasukes Kommentar „von mir aus“ meinte Neji „**Nicht geschüttelt, sondern gerührt!**“

Schneller als die 3 Jungs schauen konnten tauchte TenTen plötzlich hinter dem blauen

(Sasukes Idee) Ikea Sofa auf. Natürlich mit Spionage-Ausrüstung und allem drum und dran! Sie fiel Neji um den Hals. „Neji **Bond!** Ich wusste es ja!“ Naruto und Sasuke verließen sofort den Raum um die beiden alleine zu lassen. Auf Neji's Hilferufe reagierten sie lieber mal nicht.

Derweil waren Lee und Gai draußen beim Training. „Super Lee du hast es drauf!“ rief Gai seinem Schüler zu. „Juhu!“ Lee sprang wie wilde herum. „Lee!...LEE!“ doch Lee horte nicht mehr zu. Gai holte zum Schlag aus und traf Lee mitten ins Gesicht. Er flog nach hinter und krachte gegen einen Baum. Der Baum ging kaputt und schon eilte ein Mitarbeiter von Greenpeace heran und lehrte Gai etwas über Klimaschutz.

Schließlich konnten sie alle zum Abendessen gehen. Neji hatte den Brief, nebenbei erwähnt, geschrieben und zur Post gebracht.

Es gab Chili con Carne. *röchel, hust, hust* Kakashi war das Essen irgendwie zu scharf. Ansonsten lief eigentlich alles glatt (weil die Putzfrau ja auch vor kurzem gewischt hatte) zumindest bis die 2 **charmanten**, ... (diesen Teil überspringen wir mal lieber) Moderatorinnen in den Raum rutschten (wir sagen doch: PUTZFRAU!)

Es wurde folgende Ankündigung gemacht:

„Da ihr ja heute eurer freien Tag hattet und wir euch zu nichts gezwungen haben und ihr machen konntet was ihr wolltet...“ Die Kandidaten schauten alle so als könnten sie Selenas Worte nicht richtig glauben. Außerdem war Selena eh schlecht drauf und durchlöchernte Sakura und Ino mit vernichtenden Blicken weil sie sich geweigert hatten ihr ein Sasuke-Plüschi mitzubringen. Neben ihr knuddelte Scarlia ihr Neji-Plüschi. Der echte Neji hatte einen ziemlich geschockten Gesichtsausdruck und rutschte unauffällig 2 Stuhllängen nach hinten, als er das sah.

Selena fiel ein dass sie ja noch ihren Temari-riesen-um-alles-zu-zerstören-Fächer auf ihrem Zimmer hatte. Sakura und Ino bekamen Angst.

Dann fiel den beiden ein weshalb sie überhaupt gekommen waren.

„Wir äh...**ihr** trefft euch morgen um halb 5 Uhr morgens hier ihr habt nämlich TANZUNTERRICHT *Gruselmusik*“

Eine Hälfte verschluckte sich erstmal an ihrem Essen, die andere fing an zu heulen. Kakashi freute sich zwar, aber er gehörte trotzdem zu denen, die sich verschluckt hatten.

Dann gingen sie alle ins Bett.

Sakura und Ino mit einem unguuten Gefühl.

Lee kam noch mit zu Gai.

Und Neji musste noch zu Hinata um ihr eine Gutenacht-Geschichte vorzulesen.

Leider war bei den beiden die Sache etwas eskaliert.

Das wars auch schon wieder. Leider sehr kurz aber wir müssen (!) hier Schluss machen. Das nächste Kappi ist schon fast fertig. ^^